

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 43

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE VENDREDI 2 JUILLET 1965.

## VISITE AU CANADA DE SIX GRADUES DE L'ECOLE NATIONALE D'ADMINISTRATION DE PARIS (ENA)

Le Canada accueillera du 7 août au 18 septembre 1965, six diplômés de l'Ecole Nationale d'Administration de Paris (ENA). Les diplômés seront les invités du Gouvernement du Canada du 28 août au 18 septembre et du Gouvernement de la Province de Québec du 7 au 27 août.

Au cours de 1964, le Gouvernement de la République française offrait de recevoir chaque année un certain nombre de fonctionnaires canadiens à l'ENA. En 1964, deux fonctionnaires choisis dans les cadres de la fonction publique fédérale et huit dans les cadres de la fonction publique de la Province de Québec, commencèrent un stage d'un an à l'ENA. Cette année encore, dix autres fonctionnaires canadiens, répartis entre Ottawa et Québec dans les mêmes proportions qu'en 1964, font un stage semblable.

L'Ecole Nationale d'Administration sert au recrutement et à la formation de ceux qui éventuellement constituent les équipes de direction et de gestion des principaux organismes du Gouvernement français.

La visite de cet été permettra à quelques diplômés français de se familiariser avec la théorie et la pratique de l'administration publique au Canada. Le programme de la visite des diplômés à Ottawa comprendra des conférences sur les institutions